
ATA  DA  1a REUNIÃO  ORDINÁRIA  DE  2020  DO  NÚCLEO  DE  PESQUISA,
EXTENSÃO, CRIAÇÃO E INOVAÇÃO (NUPEX) DO INSTITUTO DE BIOLOGIA
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA.

Em  28  de  fevereiro  de  2020,  às  09:00  h,  reuniram-se  na  sala  da  congregação  os
membros  do  NUPEX:  Vanessa  Rodrigues  Paixão  Cortes  (titular),  Hilton  Ferreira
Japyassú (titular), Pavel Dodonov (titular),  Pedro Luís Bernardo da Rocha (titular), e
Nádia Roque,  sob a chefia desta última. As vagas de representação do Colegiado de
Graduação, do PPG Microbiologia, de uma prepresentação de professor pesquisador e
dos  estudantes  estão  vacantes.  A  reunião  possui  os  seguintes  ponto  de  pauta:  1.
Informes; 2. Leitura e aprovação da ata referente à 12ª Reunião Ordinária de 2019
(13/12/2019); 3. III Seminário Anual de Avaliação; 4. Solicitação de um relator do
NUPEX  para  a  C.A;  5.  PAEXDoc  e  PAEXTec (inscrição  da  proposta  até
22/03/2020);  6. Indicação dos próximos Chefe e Vice-Chefe do NUPEX;  7. O que
ocorrer. Definida a existência de quórum, a professora Nádia Roque deu as boas vindas
a  todos  e  inciou  a  reunião.  1.  Informes: a  Profa.  Nádia  comunicou  que  enviou  à
Coordenação  Acadêmica  (C.A.)  no  dia  03/02/2020  a  solicitação  de  abertura  de
candidatura  para os docentes  representantes  da Pesquisa (1 Titular  e  2 Suplentes)  e
Extensão  (1  suplente).  Ainda  quanto  às  vacâncias  no  NUPEX,  a  Profa.  Nádia
encaminhou três ofícios aos Colegiados de Graduação (Ofício 1/2020), Microbiologia
(Ofício  02/2020)  e  de  Pós-Graduação  de  Ecologia,  Mestrado  Profissional  (Ofício
03/2020),  solicitando  a indicação  de representantes  para  atuação no NUPEX. Até o
momento, foram indicados a Profa. Moema Bellintani (Colegiado de Graduação) e o
Prof. Pavel Dodonov, como membro titular do Mestrado Profissional. A Profa. Nádia
informou que foi solicitado ao NUPEX um checklist de conferência para as seguintes
demandas  da  C.A:  estágio  de  iniciação  científica  voluntário,  projeto  de  pesquisa,
relatório  de projeto de pesquisa e  estágio  Pós-Doutorado.  Devido ao  conteúdo bem
simples  desses  documentos,  a  Profa.  Nádia  sugeriu  que  a  C.A.  imprimisse  os
formulários e os apresentasse para algum membro do colegiado fazer a conferência do
conteúdo durante a própria reunião, agilizando a análise e aprovação das solicitações. A
Profa. Nádia ainda informou que prestou apoio à C.A. para a confecção do RAT 2019
através  da  análise  de  produção  de  67  RITs  e  da  discussão  dos  números  brutos
encontrados, utilizando como parâmetro as metas e ações propostas no PAT-NUPEX
2020. O Prof. Pedro estranhou que o documento não tenha apresentado informações dos
relatórios provenientes dos colegiados de Graduação, Pós-Graduação e Núcleos (NAE e
NUPEX), e que esse retrato reflete a necessidade de amadurecimento de como o RAT
deve ser compilado e quais são suas funções. Por fim, o Prof. Pedro comunicou que o
PAT-2020  aprovado  pela  Congregação,  surpreendentemente,  não  representou  um
diagnóstico da situação atual do Instituto, além de não visar a melhoria significativa do
desempenho do IBIO e que, por serem vagas, não poderão ter seu resultado aferido no
futuro. Além disso, o Prof. Pedro acrescentou que o documento não contém qualquer
contribuição derivada do PAT de pesquisa e extensão produzido pelo NUPEX, que foi
baseado em um diagnóstico cuidadoso da atuação dos nossos docentes em pesquisa,
extensão e orientação e que sugeriu metas e ações a serem alcançadas pelo IBIO ao
longo de 2020. 2. Leitura e aprovação da ata referente à 12ª Reunião Ordinária de
2019 (13/12/2019): a ata foi lida e aprovada por unanimidade. 3. III Seminário Anual
de Avaliação: a Profa. Nádia apresentou o conteúdo da palestra que será apresentado na
II  Jornada  Pedagógica,  em  03/03/2020,  referente  às  atividades  desenvolvidas  pelo
NUPEX em 2019. Ao final da apresentação, o Prof. Pedro sugeriu que fosse feita uma
autoavaliação do NUPEX, retratando como as atividades do NUPEX desenvolvidas em

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46



ATA  DA  1a REUNIÃO  ORDINÁRIA  DE  2020  DO  NÚCLEO  DE  PESQUISA,
EXTENSÃO, CRIAÇÃO E INOVAÇÃO (NUPEX) DO INSTITUTO DE BIOLOGIA
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA.

2019  refletiram  suas  atribuições  regimentais  e,  dos  resultados  alcançados,  o  que
funcionou bem e o que precisa ainda melhorar. Seria ainda interessante acrescentar os
desafios do NUPEX para 2020, como por exemplo, avaliar se o IBIO tem sido bem
sucedido quando comparado a outros institutos na UFBA e a outras universidades no
Nordeste e no país; retomar a proposta de análise das atribuições regimentais do IBIO;
melhorar a comunicação e colaboração entre as diferentes instâncias do IBIO; aumentar
a  interação  NUPEX  e  Colegiados  de  Pós-Graduação;  ampliar  a  interação  entre  o
NUPEX- NAE (Núcleo Acadêmico de Ensino); que as ações do NUPEX atinjam as
demandas  de  Pesquisa  &  Extensão  dos  docentes  e  estimular  que  a  representação
discente esteja definitivamente presente no NUPEX.  4. Solicitação de um relator do
NUPEX para a C.A: a plenária não considerou pertinente a solicitação de um relator
do NUPEX para a C.A., uma vez que o chefe fará parte deste colegiado e poderá dirimir
quais questões que venham surgir. 5. PAEXDoc e PAEXTec (inscrição da proposta até
22/03/2020): ficou decidido que o NUPEX enviará um email aos docentes e técnicos do
IBIO incluindo os editais  PAEXDoc, PAEXTec, Permanecer e Sankofa com atenção
para  os  prazos  das  inscrições.  6.  Indicação dos próximos  Chefe  e  Vice-Chefe  do
NUPEX: a  Profa.  Nádia  comunicou  que  irá  iniciar  seu  pós-doutorado  a  partir  de
02/03/2020 e que,  portanto,  deixará  as  atividades  do NUPEX como representante  e
chefe.  O Prof.  Pedro aceitou se candidatar  como chefe e  o Prof.  Hilton,  como vice
chefe. A plenária aprovou por unanimidade as referidas indicações. 7. O que ocorrer:
foi agendada a segunda reunião ordinária do NUPEX de 2020 para o dia 18 de março de
2020 às 9 horas. Ao final, a Profa. Nádia agradece o apoio de todos durante a sua gestão
e espera, futuramente, voltar ao Núcleo para continuar colaborando com a Pesquisa e
Extensão do Instituto.  Nada mais havendo a tratar, a Profa. Nádia deu por encerrada a
reunião, da qual foi lavrada a apresente ata, que deverá ser lida e assinada por todos. 

Ata aprovada durante a 2a Runião Ordinária de 2020 pelos professores Pedro, Moema,
Vanessa, Hilton, Henrique e José Geraldo.
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